
 

1 

AL-ANON – Servicio Mundial del Sur de CALIFORNIA  (SCWS)   
ASAMBLEA de AREA  - SÁBADO, OCTUBRE 24, 2020  

                                             Borrador del Acta   
9:30 am - Hora de inicio  

Informe A)  Presidenta - Donna E. 
•  Momento de Silencio - Oración de la Serenidad  
•  Bienvenida - Delegados Pasados: Nuevos Representantes de Distritos (RDs) y representantes de 

grupos (RGs), Miembros-en general y Miembros de otras áreas (Texas) 
•  Pautas para la participación: versión amplificada de quién tiene voz y voto. Solo los RG. tienen derecho 

a voto; todos los demás tienen únicamente voz. 

B) Tradiciones leídas por: Teresa F., D66 

C) Pasar lista - Coordinadora de registros grupales,  Mary  M. (total de miembros votantes = 196) 
 

D03 = 7 D06 = 5 D08 = 6  D09 = 4 D10 = 2 D12 = 11 D17 = 10 

D21 = 9 D24 = 6 D27 = 5 D30 = 12 D33 = 2 D36 = 5 D39 = 1 

D40 = 2 D42 = 2 D45 = 6 D48 = 0 D51 = 5 D54 = 6 D57 = 13 

D60 = 19 D63 = 7 D64 = 9 D66 = 13 D69 = 14 D72 = 10 D75 = 5 

D78 = 2       
 

D) Secretaria: Laleña C.- Aprobación del Acta de la Asamblea del 26 de septiembre de 2020: Connie 
D69: la corrección se enviará por correo electrónico a Laleña. Lynn D21: sin "e" al final de su nombre; ella 
le enviará un correo electrónico a Laleña. 

 Voto para aprobar el Acta enmendada:  
 ■ Sí =149 (71%)    ■ No = 0%, ■ Abstención= 23 (11%)   ■ No es  miembro con derecho a voto = 39 

(18%)     

E) Informe Tesorera -Eva B.  

● Informe financiero - 2020 hasta la fecha (de enero al 30 de septiembre): ganancias y pérdidas que 
son ingresos y gastos.  
○ Los ingresos cayeron un 17,99% en comparación con el año pasado.  
○ Disminución del 19,43% en gastos.  
○ Los ingresos operativos netos -7,60% significa que gastamos más de lo que ingresamos.  
○ Balance: lo que poseemos y lo que debemos.  
○ La cuenta corriente y los ahorros aumentaron un 20,32% respecto al año pasado, los activos fijos 

(equipos) -44,58%, los activos fijos totales: -44,58%, los activos totales un 13,05% más que el año 
pasado.  

○ Comparamos año tras año para poder comparar cómo lo estamos haciendo. El Área está bien 
financieramente, considerando los efectos de la pandemia en las reuniones del Área. 

Preguntas:  
Pía D57: ¿Por qué pagamos tarifas? ¿No deberíamos estar exentos porque somos una organización sin fines 

de lucro? 
Eva: Esta es una tarifa por alquilar el equipo de escaneo de cheques. No pagamos ninguna otra tarifa 

bancaria. 
Barbara D3: ¿Dónde se ubica la Amplia  Reserva? Los CD son más de $ 35.000, ¿dónde está el resto? El 

saldo de la cuenta corriente supera los $ 70 000: ¿necesitamos tanto dinero? 
Eva: $ 35,000 están en CD, más los dividendos pagados por los CD que “entregamos” en otro CD, en lugar 
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de retirar los intereses devengados. Abordaremos la pregunta sobre nuestro alto saldo en la verificación 
durante el Informe del Comité de Finanzas sobre la Agenda de hoy. 

Peggy D40: En la declaración: ¿aportamos más de lo que gastamos este trimestre? 
Eva: Este es un estado de cuenta del año hasta la fecha, no trimestral. 
Ellie D12: En el balance general con reserva amplia: ¿Qué significa “Utilidades retenidas * OE”? 
Eva: Las ganancias retenidas son las ganancias netas acumuladas y OE en ganancias retenidas significa 

Entrada abierta.  
Ellie: D12: ¿Cuáles son esas ganancias retenidas? 
Eva: Suma de los ingresos netos. 
Ellie D12: En el balance general, cuando voy a imprimirlo, la columna de porcentaje no encaja. ¿Podría 

reformatear para que se imprima esa columna? 
Eva: Sí 
Lynn D21: Comprobando el saldo: ¿Ese saldo incluye la donación a WSO? 
Eva: En septiembre enviamos la contribución de $ 12,641.09 a la OSM, ese es el saldo después de la 

contribución a la OSM. 

Comentarios: 
Barbara D3: Me gusta cómo comparamos un año con otro, pero debería haber un asterisco para este año ya 

que es un año muy diferente. No queremos que nadie se alarme cuando los gastos suban en el futuro. 
Darcy: D63: Piensa que las donaciones son menores porque menos personas pueden comprar literatura. 

Voto: para aceptar el Informe del Tesorero (total de miembros votantes = 198) 
■ Sí = 194 (81%)    ■ No = 0%, ■ Abstenciones = 3 (1%) ■ No es un miembro votante = 42 (18%)     

 
•  Recomendación del Tesorero y Comité de Finanzas: Aumentar la Reserva Amplia de SCWS para 

igualar los gastos anuales de 12 meses.  
Cathy S. Presidenta, Comité de Finanzas: Efectivo disponible al 30/9: $ 114,228.56 menos los $ 35,000 

actuales Licencia reservada amplia $ 79,228.56 efectivo restante. El Comité de Finanzas recomienda 
aumentar nuestra Reserva Amplia al equivalente a los gastos operativos de 12 meses (según G-41, Pauta 
del Fondo de Reserva). Si aumentamos la Reserva amplia a $ 70,000, tendremos $ 44,228.56 en la cuenta 
corriente.   

Preguntas: 
Sandra D3: Confundida, ¿$ 35,000 es la reserva suficiente? 
Donna, Presidenta: Esa es la amplia reserva actual. El Comité de Finanzas propone aumentarlo de 6 meses 

de gastos a 12 meses. 
Mary D75: ¿Eso significa que podríamos dar más a WSO?  
Eva, Tesorera: El Comité de Finanzas probablemente hará una recomendación en noviembre de que 

enviemos una contribución a la OSM para 2020. Tenemos que hacer las cosas una a la vez. 
Nancy D66: Agradeció a todos, encontró útil la presentación. Cuestionó el total de $ 114,228.56 y preguntó si 

se había deducido la contribución a la OSM (de $ 12,641). ¿Es esta la cantidad ajustada? 
Eva: La cantidad de la presentación es incorrecta. Debería haber sido $ 101,587.47 menos $ 35,000 = el 

monto real es $ 66,587.47 restantes. 
Connie D69: ¿El Comité de Finanzas ha tomado en consideración la situación especial en la que nos 

encontramos ahora y que en los próximos meses los miembros podrían no poder contribuir como lo 
hicieron en el pasado? 

Cathy S : Sí, esa es exactamente la razón por la que hacemos esta recomendación, para que tengamos una 
amplia reserva, si eso sucediera. 

Eva: Los CD se escalonan cada año, la preocupación que escuché es qué pasa si necesitamos dinero. Hemos 
estado recibiendo contribuciones. Según lo que vemos, no hay nada que temer. De lo peor viene a peor, 
tenemos nuestra reserva amplia que está disponible cuando sea necesario. 

Peggy D40: ¿Es la cantidad de 12 meses una interpretación o la cambiaste? 
Donna: Las pautas son publicadas por la OSM y enumera las pautas sugeridas para grandes cantidades de 

reserva para áreas, distritos y grupos. Recomienda que las reservas del Área equivalgan a los gastos de 6 
a 12 meses.  

 
Comentarios: 
Jayme: Hay 4 miembros del Comité de Finanzas, seleccionados por el Coordinador de Área. Estos miembros 

son analistas financieros y / o tienen CPA, y dos de ellos dirigen sus propios negocios. Son nuestros 
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servidores de confianza que se han estado reuniendo casi todas las semanas para analizar todos los 
aspectos de las finanzas del Área. La Garantía Uno sugiere que los fondos operativos suficientes incluyen 
una reserva amplia. Remitió a todos a la Garantía Uno sección del Manual de Servicio (p. 212-215) para 
ver que la amplia reserva asegura la continuación de los servicios esenciales en caso  que haya una 
disminución en los ingresos.  

Marcia: ¿La cantidad adicional proviene de ahorros, cheques o CD? 
Donna: Los fondos están en nuestra cuenta corriente. Nuestros CD son nuestra amplia reserva actual de $ 

35,000. 
Joyce D69: ¿Cuándo pasó de 6 meses a un año? 
Donna: Estamos discutiendo aumentarlo hoy, según la cantidad de efectivo que tenemos en nuestra cuenta 

corriente. 
Carol: Escuché algo de preocupación. En mis años en Al-Anon, nunca he encontrado una necesidad 

económica cuando nuestros miembros no han estado a la altura de las circunstancias. Piensa en 
abundancia y prudencia. 

Lorena: D69: Yo pienso lo contrario: aumentar la reserva amplia es operar con miedo. Creo que Dios nos está 
cuidando y ella no ve la necesidad de aumentar la reserva. Necesitaremos ese dinero para el seguro y 
otros costos adicionales cuando las reuniones se vuelvan a reunir cara a cara. 

Nancy D66: Este es un momento inusual, por lo que los gastos han bajado y hay un aumento en las 
contribuciones. ¿En qué año de fondos operativos lo está basando? No está de acuerdo con el aumento, 
cree que esperar sería más prudente. 

Lynn D21: Si lo aumentamos, ¿cómo llegaríamos a ese objetivo de aumento? ¿Cuál es el plan para eso? 
Cathy: Ya tenemos suficiente dinero en cuenta. 
Donna: Cambiaríamos la cantidad adicional a CD, lo que nos dejaría con aproximadamente $ 66,000 en 

efectivo a la mano. 
Miriam, ex delegada: El G-41 se puede descargar gratuitamente del sitio web al-aon.org. Lea la Guía: de la 

Amplia Reserva  para grupos, es de gastos de 1 a 4 meses, para que los RG. lo sepan. 
Josefa D64: Coincide con Jayme. Es mejor poner más dinero en reservas como se sugiere, de lo contrario, 

esto seguirá aumentando. De lo contrario, tendremos que aumentar la contribución a la OSM. El dinero 
tiene que ir a alguna parte. No podemos aferrarnos a él. 

 
Moción:  Barbara D3 hizo una moción: Aceptar la recomendación del Comité de Finanzas de aumentar la 
reserva amplia a gastos de 12 meses; Peggy D40 secundó. 

Voto: ■ Sí = 162 (66%)    ■ No = 33 (31%) ■ Abstenciones = 6 (2%) ■ No es un miembro con derecho 
a voto = 44 (18%)     

Donna: necesitamos “mayoría de los" sí "y" no ”votos. Ben: 129 serían 2/3. 
Nuevo conteo de miembros votantes: 202 
Yoly: Referenciado p. 214 en el Manual de servicio.  

F)  Observar  la7ma Tradición - Eva -“Enlace de Contribuciones” en el sitio web de SCWS Asuntos  

G)  Antiguos  
•  Grupo de Trabajo de Seguros de Área para Grupos (Actualización): Donna está cerca de tener a todos 

los miembros. Ella enviará un correo electrónico pronto sobre el Grupo de Trabajo, una vez que esté 
completo. 

H) Nuevos negocios  
• Votar sobre revisiones / cambios a la Política del Sur de CA para resolver inquietudes de los 
grupos y miembros: Marcia: La fuente roja en la versión de la Política publicada en el sitio web de SCWS 
indica los cambios realizados en el documento original. Algunos eran menores. Hoy explicará los cambios 
significativos.   

Historial de revisiones / aclaraciones de políticas: los delegados han planteado preocupaciones sobre 
los grupos en sus áreas a la Conferencia de Servicio Mundial (CSM) desde al menos 2005. En julio de 
2018, hubo una moción de la Junta de Síndicos para que la OSM ofreciera orientación a las áreas con 
respecto a la creación su propia Política de No Referir y Re-referir. Estos criterios permiten que la OSM 
apoye las decisiones de conciencia de grupo de “No referir” del Área. El Área SCWS revisó / aclaró la 
política de 2016 basada en las recomendaciones de la OSM. La Política y su historial también se 
encuentran en nuestro sitio web en la presentación de PowerPoint de hoy.   
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En septiembre de 2018, Política de SCWS para la resolución de grupos y miembros se envió a la OSM 
la. En base a sus aportes, se realizaron los siguientes cambios: Se  
1. aclaró el papel de DR como la persona principal para comenzar el proceso de diálogo y educación con 

los miembros del Grupo. 
2. Se agregaron al proceso múltiples oportunidades de diálogo y educación.  
3. Si no se logra una resolución, la Junta de SCWS se involucra en el proceso de diálogo y educación. Si 

no hay una resolución, la Junta es el organismo que vota para eliminar un Grupo del directorio de 
reuniones local y notifica a la OSM de su decisión, de modo que la reunión se elimine del directorio de 
la OSM.  

En marzo de 2020, la OSM respondió positivamente a nuestra Política de revisiones. Su aprobación 
final está sujeta a la aprobación de la Junta de SCWS y la Asamblea. Por eso la Asamblea vota hoy 
sobre esto. 

Donna: Existe un proceso para que el grupo excluido de la lista solicite que se vuelva a incluir en la lista. 
Además, incluso si un Grupo se elimina de un directorio, sigue siendo una reunión de Al-Anon y su RG 
tiene voz y voto en la Asamblea. 

Preguntas: 
Martha D57: ¿Cómo se lleva el registro? ¿Es esta  la responsabilidad del RD  o del Área? 
Donna: Si Del área 
Mike D24: ¿Qué porcentaje de los 21 miembros de la Junta debe votar para eliminar la reunión?   
Donna: Se Requiere unanimidad sustancial, que es 2/3 partes de los miembros de la Junta. 
Rene D17: ¿Se mencionan las convenciones? ¿Puede un grupo tener una convención separada si no está 

asociado con el Área? Por ejemplo, ¿YHA? 
Marcia: La Política solo se dirige a los Grupos y no a las Convenciones. 
Peter D27: ¿Existe una política separada para eliminar un grupo de la lista si ya no es un grupo de Al-

Anon? 
Marcia: En este momento, nuestra Política no tiene ningún medio  para eliminar a un grupo de ser un grupo 

de Al-Anon. Sin embargo, la OSM ha manejado situaciones particulares, caso por caso. Nuestra 
esperanza es que los Grupos hagan cambios en sus prácticas, una vez que comprendan nuestras 
Tradiciones y el Manual de Servicio.  

Donna D57: Si un grupo se elimina de la lista, ¿aún pueden votar? En el futuro, si hay un grupo que no 
sigue las Tradiciones, ¿podemos avanzar más rápido en esto?  

Marcia: Sí, el grupo todavía puede tener un Representante de Grupo y el RG puede participar y votar en la 
Asamblea de Área. El proceso de la Política es lento para asegurarse de que se aprovechen todas las 
oportunidades para comunicarse con el Grupo, RG, RD y seguir los procedimientos de educación y 
diálogo.  

Patricia D72: ¿Qué hacemos si los Grupos no siguen las Tradiciones? ¿Qué hacemos si viven en un lugar 
diferente? 

Donna: Tenemos un grupo y los miembros se refieren a la dirección de correo electrónico, una en inglés y 
en español en nuestro sitio web. Nuestra primera recomendación es convocar una reunión de 
negocios, para que el RG, lleve el Manual de Servicio a la reunión para educar a los miembros sobre el 
tema. Luego, si eso no funciona, envíe un correo electrónico al Área. 

Laleña, Secretaria: sugirió que los miembros pueden hacer un inventario de grupo usando las Pautas de 
Inventario de Grupos (G-8a y G-8b) 

Donna: Las pautas se pueden descargar gratuitamente del sitio web al-anon.org (WSO).  
Brian D3: ¿Existe todavía una política sobre la celebración de reuniones cara a cara? 
Donna: Nuestra recomendación es que los miembros sigan las pautas de salud pública locales. 
Josefa: Como Área, ¿qué haces con las reuniones donde hay problemas? ¿Vas eventualmente a la 

reunión para observar y compartir?   
Marcia: Tenemos un diagrama de flujo en el sitio web que responde a muchas preguntas, numerosas 

posibilidades de cómo seguimos trabajando con el grupo en la educación visual y ver dónde estamos. 
El diagrama de flujo también está en español. 

Donna: La educación ocurre primero entre el Distrito y el Grupo, luego evoluciona desde allí. 
Terri D33: Esto se siente punitivo. ¿Por qué eliminar una reunión de un directorio? 
Donna: Para evitar que los recién llegados asistan a reuniones que no sigan nuestras Tradiciones y no 

sean una representación precisa de nuestro programa. Cuando los Grupos se registran en la OSM, 
aceptan seguir las Tradiciones.  
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Comentarios:  
Marley D21: Ella estaba en el Grupo de Trabajo que desarrolló la Política original., Ella piensa que 

aumentar el número de personas que tomarán la decisión final de solo 3 a 21 es un gran cambio.  
Bernie D54: Lleva 31 años en el programa y no ve esto como un castigo. Se trata de educar a la gente. 
Donna D57: No hay problema para eliminar grupos de la lista, pero aquellos que continúan sin seguir 

nuestras Tradiciones deben ser disueltos por completo.  
Patricia D72: Está de acuerdo.  
Jayme: estaba en el sobre de políticas en un trabajo de grupo . ¿Cuándo se transforma la tolerancia en 

ignorar al elefante en la sala de estar? La educación es la parte principal de la Política. Remitió a los 
miembros al marcador de patrocinio y al Manual de servicio (p. 52-53) con respecto a la resolución de 
problemas de grupo. 

Katherine D8: ¿Hay una lista de verificación que se puede imprimir desde WSO? 
Donna: No, nos referimos al sitio web de la OSM que enumera las reuniones por números. 
Marcia: Todos pueden leer la Política de documentos del sitio web de SCWS. 
Josefa: D64: Estamos aprendiendo a aplicar los principios, entonces les enseñamos cuáles son nuestros 

principios, en lugar de nuestras opiniones sobre lo que pensamos que los Grupos deberían hacer. 
Perderíamos nuestro propósito si no seguimos nuestros principios. 

Patty F. ¿Hubo alguna consideración de dar un diagrama de flujo de RD antes? 
Donna: Sí, así es como funciona., A veces, alguien nos escribe utilizando la dirección de correo electrónico 

de las preocupaciones del grupo y del miembro y ha habido un simple malentendido. Si determinamos 
que hay Tradiciones involucradas y prácticas que podrían ser perjudiciales para los miembros, 
entonces involucramos a los RD. 

Mark D66: Cree que los cambios en las Guías son muy importantes. Ha tenido una experiencia personal. 
Moción: Aceptar las revisiones de la Política del área. Marley D21 hizo la moción, Peggy D40 la secundó. 

Voto: ■ Sí = 194 (81%)    ■ No = 1 (0%) ■ Abstención = 2 (1%) ■ No es  miembro con derecho a voto 
= 42 (18%) 

 Nuevo conteo de miembros con derecho a voto: 206 
Marcia agradeció a todos. 

Informe  Delegada Alterna Informe - Eva B.  • de Servicio Compartido (SOS)  
16 de enero 9:00 am-3:30pm. Dos oradores: Judy L, Delegada anterior de Nuevo México / El Paso y Ric 

B., "Uso de los conceptos en nuestras vidas personales". Estará en Zoom, detalles por venir. 
Podemos tener 1.000 participantes. Enviaremos un correo electrónico con los detalles a todos en 
nuestra lista de servidores. 

I) Informe  Delegada - Marcia M. 

¿Qué hay de nuevo en el Área?   
Hay algunas reuniones "híbridas": algunos miembros se reúnen en un lugar físico mientras que otros se 

unen usando sus teléfonos celulares. La mayoría de los grupos se reúnen virtualmente. Algunas reuniones de 
Zoom se han convertido en reuniones electrónicas permanentes.   

Se advirtió sobre temas externos que se debatirán antes, durante y después de las reuniones virtuales. 
Esto es particularmente importante durante esta época de elecciones y política. Es importante que los 
miembros mantengan opiniones políticas, carteles y mensajes fuera de sus reuniones. Tradición 10: no 
tenemos opinión sobre asuntos externos. 

Hemos escuchado más informes sobre dominio y control, falta de rotación de liderazgo, falta de 
conciencia de grupo. Es importante que los grupos celebren reuniones de negocios para que puedan razonar 
entre ellos. 

J) nuevos: Marcia M. 
1. Procedimientos electorales – Asuntos Nuevos  junta para SCWS - ¡elecciones en noviembre de este 
año!  
Currículos  en el sitio web .pueden  leer el currículo  antes de la Asamblea en noviembre.   

P) Anuncios relacionados con Al-Anon: Folleto de recaudación de fondos de la Convención AFG 

Hora de cierre - 12:30 pm - Cerrado con la Declaración de Al-Anon  
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